

Honduras: repudian presencia de tropas estadounidenses en el país



Tegucigalpa, 21 jun (RHC) El expresidente de Honduras, Manuel Zelaya, rechazó la presencia de militares del Comando Sur estadounidense en el país centroamericano, pues considera que solo van a apoyar al Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández.

'Las tropas de EE.UU. vienen a imponernos la DICTADURA. No son bienvenidos', escribió el actual coordinador general del Partido Libertad y Refundación (Libre) en su cuenta de Twitter.

Igualmente, esta agrupación política emitió un comunicado en el que exige la salida inmediata de los 300 marines norteamericanos recibidos en esta jornada por el mandatario hondureño, a quien critican su 'entreguismo lacayo' a la Casa Blanca.

De acuerdo con el texto, con la llegada de efectivos estadounidenses a Honduras, Washington pretende utilizar a esta nación centroamericana como 'punta de lanza en su aventura terrorista contra otros países hermanos', así como entrenar al cuerpo castrense nacional en mecanismos

represivos para 'desangrar al pueblo hondureño'.

Asimismo, piden la rectificación o renuncia de la Junta de Comandantes de las Fuerzas Armadas de Honduras por 'permitir semejante afrenta' a la soberanía nacional y con su actitud convertirse en una 'fuerza de ocupación' contra su propia gente.

Otro de los reclamos del Partido Libre es que la administración de Donald Trump retire de inmediato a la teniente coronel Heide Fulton, actual embajadora estadounidense en Tegucigalpa.

Su presencia constituye una amenaza real para la reconstrucción del Estado democrático, el respeto de los derechos humanos y la seguridad del pueblo hondureño, añadió.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba